



REPORTAGEN AUS WEILHEIM...

Herzlichen Glückwunsch Frau Herrmann



An ihrem 95. Geburtstag durfte Maria Herrmann viele Glückwünsche entgegennehmen. Die Familie sowie Bürgermeister Jan Albicker versammelten sich, um diesen besonderen Tag mit ihr zu feiern. In geselliger Runde wurden mit ihren Kindern viele Geschichten ausgetauscht, und es wurde viel gelacht. Maria Herrmann ist nicht nur die älteste Bürgerin des Ortsteils Weilheim, sondern auch eine echte Pionierin: Sie war die erste Frau aus dem Ortsteil Weilheim, die einen Führerschein machte – ein Umstand, der damals noch eine Seltenheit war. Ihre Lebenserfahrung und ihre rüstige Art beeindrucken bis heute.

Maria Herrmann beeindruckt vor allem mit ihrer rüstigen Art und ihrem wachen Geist. Sie ist trotz ihres hohen Alters noch viel unterwegs – mit ihrem Rollator meistert sie ihre Wege selbstständig und bleibt aktiv. Selbst ein kleines Missgeschick – ein vor der Haustüre fallengelassener Kuchen – konnte der ausgelassenen Stimmung keinen Abbruch tun. Wir wünschen Maria Herrmann für die Zukunft weiterhin alles Gute, vor allem viel Gesundheit und viele schöne Momente im Kreise ihrer großen Familie.

Herzlichen Glückwunsch zum 95. Geburtstag, Elsa Leber!



Anlässlich ihres 95. Geburtstages besuchte Bürgermeister Jan Albicker Elsa Leber in Bierbronnen, um ihr persönlich zu gratulieren. In guter Gesundheit und mit wachem Geist erinnerte sich die Jubilarin lebhaft an vergangene

Zeiten und erzählte spannende Geschichten aus ihrem Leben. Elsa Leber lebt gemeinsam mit ihrer Tochter und Enkelin, auf die sie besonders stolz ist. Umgeben von ihrer Familie wirkte sie rundum zufrieden und genoss den besonderen Tag. Die Gemeinde Weilheim wünscht ihr weiterhin alles Gute, Gesundheit und viele schöne Momente im Kreise ihrer Liebsten!

2. Platz beim Bezirks-Schulschachturnier



Vier Mannschaften der Schach-AG unserer Grundschule tauschten am 24. Januar einen Schultag und bewiesen beim Bezirks-Schulschachturnier am Klettgau-Gymnasium Tiengen ihr Können im Schachspiel.



Die Mädchenmannschaft erreichte Platz 2 (von 4)! Herzlichen Glückwunsch – toll gemacht!

Die Schach-AG der Grundschule findet immer donnerstags in der 1. Schulstunde statt. Angeleitet werden die Erst- bis Viertklässler dort vom zertifizierten Schulschachtrainer Konrad Schönherr und unterstützt von der FSJlerin Emily Weiler. Rektor Tobias Fabian freut sich, dass die Schach-AG nun im kompletten Schuljahr stattfinden kann.

Amphibien Rettung an der Straße zwischen Remetschwil und Waldhaus

Im vergangenen Jahr haben wir an der Straße zwischen Remetschwil und Waldhaus Krötenzäune links und